

SUECIA - Ataque a Bahía Pirata

Andrés Bianque

Martes 21 de abril de 2009, puesto en línea por [Andrés Bianque Squadracci](#)

El día de ayer la justicia sueca condenó a los responsables de la página, a un año de cárcel más el pago de 30 millones de coronas por la violación de derechos de propiedad intelectual.

The Pirate Bay, www.piratebay.org . Es uno de los portales más grande del mundo para intercambiar y descargar archivos

En sentencia unánime, por el juzgado de primera instancia de Estocolmo, fueron condenados Fredrik Neij, Peter Sunde, Gottfrid Svartholm, y Carl Lundström, por el delito contra la ley de derechos de Autor. Los jueces consideraron que este conjunto de personas, al facilitar la tecnología para almacenar los enlaces para descargas, permitir un rastreador, para que todos los usuarios estén en contacto, facilitar y contar con un sencillo método para búsquedas y cargar y descargar archivos era prueba de coordinación, conocimiento y culpabilidad en los hechos imputados.

La defensa pidió la absolución porque los acusados sólo habían suministrado la herramienta "bit torrente" que es legal, y que consiste en que es el usuario el que decide bajar o no bajar algún archivo. La página sólo tiene las direcciones, no los archivos.

En razón a esto serían las declaraciones de Peter Sunde, al comentar que buscadores como Google y Myspace serían perjudicados, porque como todo el mundo sabe también cuentan con direcciones donde poder bajar archivos. De ahí también la decepción de los encargados de la página al no encontrar apoyo en la gerencia de Google.

El tribunal consideró necesario compensar a las multinacionales como Warner Bros, MGM, Sony BMG y Universal, los cuales pidieron poco más de 12 millones de dólares.

La defensa calificó, aun así, la cantidad como ridículamente gigante, y también denunció presiones políticas sobre los jueces.

Cada uno de los acusados será condenado a un año de cárcel, y el pago de 30 millones de coronas suecas. Esa cantidad está dividida en varias compensaciones. Por ejemplo 10 822 500 coronas irán para Twentieth Century Fox. Las Empresas Mgm y Columbia van a recibir una compensación de 5 579 325 coronas. El total de 30 millones de coronas es alrededores del 30 % que las empresas exigieron en un principio.

Los acusados ya apelaron al fallo. También han comentado que la gente de www.piratebay.org no se preocupe, y que estarán "al aire" igual. También agregaron que prefieren quemar sus pertenencias antes de pagar un solo centavo a las compañías.

Trivia. Curiosidades Suecas.

El Policía que llevó acabo la investigación contra el portal, Jim Keyzer, pidió un tiempo libre de su puesto de trabajo y comenzó a trabajar por cuenta propia con la compañía, Warner Brothers, sólo un día antes de terminar sus funciones policiales, entregó los resultados de sus investigaciones primarias. Esto ocurrió a principios del 2008, y en junio del mismo año, sorprendentemente, volvió nuevamente a su trabajo en la policía sueca.

El Fiscal acusador, y la Ministra de Justicia, Beatriz Ask, afirman que esta situación no es ningún problema. El fiscal acusador pudo constatar que Jim Keyzer, ya se había puesto de acuerdo con la empresa Warner B. por un trabajo de algunos meses, mucho antes que la empresa acusara a "the pirate bay" portal.

La presencia del policía sueco fue requerida en el juicio y simplemente no se presentó. Ni siquiera respondió las llamadas telefónicas que se le hizo.

Un millón de coronas extra ganó el policía sueco en la compañía estadounidense.

Peter Althin, abogado de uno de los acusados supo un día antes cual sería la resolución. Un día antes, alguien de la Corte de Estocolmo, le brindó esa información a un reportero. Es decir, el juicio sólo era un vulgar Teatro.

Recordemos que alrededor de 50 policías allanaron y detuvieron a cuatro personas que administraban los servidores de Pirate Bay en el año 2006.

Al otro día del arresto, miles de hackers de todo el mundo atacaron a la policía sueca, teniéndoles varios días escribiendo con lápiz y papel al no contar con acceso a ninguna computadora. Noticia que apareció como sólo un par de horas sin acceso a los servidores.

Las principales compañías de Hollywood, están en manos de "israelitas-americanos" los cuales son un importante aporte metálico en algunas direcciones de los gobiernos de turno en la casa blanca. Es sabido como El Pentágono usa descaradamente la ciudad de lentejuelas para manipular a las grandes masas. Es sabido el significativo apoyo de la CIA para las producciones a gran escala.

El P2P, o Peer to Peer es una red entre iguales, cliente + cliente que comparte archivos en forma gratuita. He ahí el gran problema de las grandes compañías. No ganan dinero de esa forma y la Bahía Pirata, debería ser transformada en Bahía de Pirañas comerciales por supuesto.

El Parlamento sueco aprobó hace dos meses una nueva ley contra el intercambio ilegal de archivos en Internet. Es decir, poder jurídico para poder ubicar una Ip y develar quién está detrás de ella.

En Escandinavia se conoce a Suecia como; "La putita de Estados Unidos"

La policía tiene carta blanca para defender las granjerías de los capitalistas y explotadores en Suecia, desde hace bastante tiempo. El dispararle a manifestantes, G8, por ejemplo, es única y exclusivamente producto del "estrés" de una manifestación. Patotas Policiales de Civil, armados con laques y bastones metálicos son necesarios para intentar convencer "solamente" a la gente que cese sus actitudes violentas.

La Ministra Beatrice Ask, poco entiende o sabe del concepto de Justicia, al estar ella misma involucrada en un caso de corrupción de la policía Sueca en el caso número 0403-22-76866 desde hace más de un año.

Algunos fanáticos defensores de la plusvalía sugirieron al Parlamento Europeo el corte de Internet como castigo a aquellos que descarguen archivos.

Utopías Piratas, fue un término acuñado por el ensayista Peter Lamborn, donde describe las islas secretas que alguna vez usaron los piratas para vivir, y en las cuales desarrollaron formas tempranas de pequeñas sociedades autónomas, las cuales existían fuera del alcance de reinos y gobiernos. Estas comunidades podrían ser consideradas como sociedades Proto-Anarquistas, las cuales funcionaban sin leyes, gobiernos y se guiaban por la libertad.

www.piratebay.org cuenta con alrededor de 25 millones de socios en el mundo. El viernes pasado la página creció en 15.000 miembros más. A las dos horas del juicio ya la página contaba con 500 nuevos miembros y la cantidad seguía aumentando. Entonces.

A la Carga y Descarga Muchachos. Inscríbete. Actúa.